

Blumenwiesen im Fokus

Landschaftspflegeverband startet Fotowettbewerb für den Landkreiskalender

© 17.01.2020 | Stand 16.01.2020, 19:37 Uhr



Ein Beispiel für ein gelungenes Projekt: die Kirchenwiese in Oberdietfurt. -Fotos: Landschaftspflegeverband

Pfarrkirchen. Der Landschaftspflegeverband (LPV) Rottal-Inn plant in Zusammenarbeit mit dem Landkreis für 2021 wieder eine Neuauflage des Landkreis-Kalenders. Standen das letzte Mal Naturschönheiten der Region im Mittelpunkt, so sind es jetzt heimische Blumenwiesen in den Ortschaften.

Der Verband sucht hierzu bis Ende August 2020 im Rahmen eines Fotowettbewerbs die schönsten Bilder. Auch Winteraufnahmen sind erwünscht. Insgesamt 13 Fotos werden von fachkundigen Juroren ausgewählt und dann im Kalender des Jahres 2021 veröffentlicht. Die ersten drei Siegerfotos werden zudem mit attraktiven Preisen belohnt.

"Suchen Sie in Ihrer Ortschaft nach schönen Fotomotiven auf heimischen Blumenwiesen. Lassen Sie Ihrer Fotoperspektive freien Lauf und überraschen Sie uns mit Ihrer fotografischen Sicht auf unsere Wiesenkleinode", so der Landschaftspflegeverband in einer Pressemitteilung. Voraussetzung ist, dass die Blumenwiese in oder an einer Ortschaft liegt.

So kann man mitmachen: Schicken Sie Fotos als jpg-Datei unter Angabe von Name, Adresse und Telefonnummer sowie Aufnahmezeitpunkt und -ort per E-Mail an gudrun.grabmeier@lpv.rottal-inn.de. Einsendeschluss ist der 31. August 2020. Egal ob Jung oder Alt, Profi oder Hobbyfotograf – jeder kann mitmachen. Bedingung ist allerdings, dass die Bilder vom Teilnehmer selbst und im Landkreis Rottal-Inn aufgenommen wurden.

Auch Winterbilder sind gefragt, etwa vom Frühlings-Fingerkraut im Raureif auf einer artenreichen Dorfweise.

Bunte Blumenwiesen, die im Rahmen des Dorfwiesenprojektes der Unteren Naturschutzbehörde Rottal-Inn angelegt wurden, finden sich mittlerweile in vielen Ortschaften im Landkreis, wie z.B. die "Tausendschön-Wiese" in Ering, die "Muttertagswiese" in Mitterskirchen, die "Hoamatwiesn" in Malgersdorf, die "Hummelwiese" in Massing, die "Biene-Maja-Wiese" in Julbach oder Dorfweiden in Arnstorf.

STICHWORT LPV Der Landschaftspflegeverband Rottal-Inn wurde 2009 auf Initiative des Landkreises gegründet und hat im Januar 2010 seine Arbeit aufgenommen. Mittlerweile kümmern sich sechs Angestellte um die vielfältigen Aufgaben des Vereins. Unter den derzeit 85 Mitgliedern sind neben dem Landkreis auch 26 der 31 Gemeinden in Rottal-Inn, dazu weitere Verbände und Naturschutzorganisationen sowie Privatpersonen. Der LPV Rottal-Inn ist Mitglied beim Deutschen Verband für Landschaftspflege (DVL).

- red